

Colombia

Colombia

Contrato de Ecopetrol con firma de EE. UU. desata investigación disciplinaria

La Procuraduría abrió investigación disciplinaria contra tres altos funcionarios de Ecopetrol por presuntas irregularidades en un contrato firmado con la firma estadounidense Covington & Burling LLP, cuyo valor superó los 5 millones de dólares.



Escuchar este artículo



Colprensa
Miércoles, 25 de Junio de 2025



La Procuraduría General de la Nación ordenó la apertura de investigación disciplinaria contra Alberto José Vergara Monterrosa, director corporativo de Cumplimiento de Ecopetrol S.A.; Luis Felipe Rivera García, vicepresidente corporativo de Ciencia, Tecnología e Información, y Ludwig Wilson Mejía, funcionario de la Gerencia de Abastecimiento de la misma entidad, por presuntas irregularidades en la planeación, celebración y ejecución del contrato suscrito con la firma estadounidense Covington & Burling LLP.

Según la Procuraduría Tercera Delegada para la Contratación Estatal, el contrato en cuestión fue firmado el 31 de diciembre de 2024 y su ejecución cubre las vigencias 2024 y 2025. El documento, por un valor cercano a los cinco millones de dólares, contemplaba servicios para medir el impacto en la imagen corporativa de Ecopetrol ante investigaciones contra su presidente, Ricardo Roa.

La indagación se inició de oficio luego de publicaciones en medios de comunicación sobre posibles anomalías en el proceso contractual, por lo que también se ordenó acumular otro expediente relacionado, tramitado por la Procuraduría Segunda Delegada para la Contratación.

El expediente disciplinario fue remitido a la Fiscalía General de la Nación para que evalúe la existencia de eventuales responsabilidades penales.

El contrato CW207382 inicialmente había sido suscrito por un monto de \$875.000 dólares, pero fue modificado mediante un otrosí, que amplió el objeto contractual y elevó su valor a más de cinco millones de dólares. Este incremento se autorizó para incluir estudios sobre la afectación a la imagen de Ecopetrol en Estados Unidos, debido a procesos judiciales y mediáticos relacionados con Roa.

Lea además: [El país está despelotado y en total incertidumbre: expresidente Santos](#)

Lo más visto

- Excalde de Chitagá que fue señalado de tener nexos con el Eln, designado subdirector de la Unidad de Víctimas
- Hombre fue baleado en el barrio El Contento de Cúcuta
- Hallan cuerpo en avanzado estado de descomposición en el sector de Cormoranes, Cúcuta
- Golpe a la estructura del Tren de Aragua: 11 jefes capturados en Bogotá
- ¡Peligro en la vía! Cierre total entre Toledo y Chinácota por riesgo de colapso del puente El Cojito

Newsletters

- MÉRCOLES Sabores de mi tierra
- MÉRCOLES Empresas
- MÉRCOLES En Contexto
- MÉRCOLES Política al punto



Empresas

- Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad
- 57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM
- Bancamía fortalece a las microempresas, para un crecimiento más sostenible
- Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardiff
-



De acuerdo con versiones publicadas en medios de comunicación, algunos miembros de la junta directiva de Ecopetrol aseguraron no haber sido informados sobre la firma del otro sí y cuestionaron la legalidad de dicho procedimiento.

La investigación también examina si existieron irregularidades en el manejo de información confidencial dentro de la compañía, específicamente por la presunta retención de correos electrónicos y documentos internos de al menos 70 funcionarios de alto nivel. La firma Covington & Burling LLP habría intervenido en la recopilación y análisis de estos datos en el marco del contrato suscrito.

Vergara sostuvo ante medios que no se ordenaron interceptaciones ilegales y que lo ocurrido corresponde a procesos de revisión documental bajo el amparo del privilegio abogado-cliente. Sin embargo, la Procuraduría busca determinar si se vulneraron derechos fundamentales o disposiciones internas durante la ejecución del contrato.

El caso se suma a cuestionamientos recientes sobre el manejo administrativo en Ecopetrol, en medio de una coyuntura marcada por tensiones en su junta directiva, caída en las utilidades y señalamientos por parte de órganos de control sobre posibles faltas disciplinarias en contratos celebrados bajo la actual administración.

Gracias por valorar *La Opinión Digital*. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>.

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a *La Opinión* por más de 60 años es muy importante.

Suscríbeme.

Recomendados para ti



Gobierno hizo oficial la derogatoria del decreto de la Consulta Popular

COLPRENSA



El Consejo de Estado definirá si Montealegre puede seguir como minist...

COLPRENSA



Caso Miguel Uribe: la pista que vincularía a alias El Costeño con las Farc

COLPRENSA



¿Karol G y Feid están pensando en hijos? La artista expresó su deseo de ser mamá

COLPRENSA

Temas del Día



Transporte de carga binacional en alerta: sin póliza, la prórroga del Gobierno de Colombia no sirve

Leonardo Favio Oliveros



Presidente Petro estará en Ocaña con asociaciones de cebolleros

Javier Sarabia



A Suerte lo asesinaron en una riña por unos desodorantes en el barrio Santander, de Cúcuta

La Opinión

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región
Comunidad
Ocaña
Pamplona
Cataumbo

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta
Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Tecnología

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Judicial
Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales
Suscripciones
Clasificados
La O
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de
Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de
Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinlon.com.co

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2025 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.